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【林間学校の中止を受けて】 

月曜日に臨時の学年集会を開き、林間学校の中止をみなさんにお伝えしました。楽しみにしていただ 

けに、ショックはとても大きかったと思います。今の厳しい状況の中で、我慢することがまだまだ続き 

そうですが、学年目標でもある『今を全力』を合い言葉に、みなさんと一緒に先生たちも全力で過ごし 

ていこうと思います。心配なことや不安なことがあれば、いつでも先生に相談してくださいね。 

 

 

 

 

１－２ 桒名 和士 

 僕は、中学生になって三つの事を大切にしていこうと思いました。その三つは世の中に行っても、と 

ても大事な事だと思います。 

 まず一つ目は、礼儀です。中学生として大切な礼儀は、あいさつ、敬語、感謝だと思います。まずあ 

いさつは、大きな声で元気良く「おはようございます。」「こんにちは。」「こんばんは。」と、はきはき 

とていねいに言う事が大事だと思います。敬語は、しっかり「～です。」「～ます。」「はい。」「いいえ。」 

などのていねい語をちゃんと使う事がものすごく大事だと思います。感謝は、相手が何かしてくれたら 

きちんと「ありがとう。」と気持ちを込めて言う。ありがとうと思ったら、ちゃんと行動で示す事がとて 

も大事だと改めて思いました。 

 二つ目は、勉強です。勉強は、算数が数学に変わったり、技術や美術が増えたりして、難しくなって 

います。しかし、その中でもしっかり勉強して、目標にしている満点を取れるようにしていこうと思い 

ます。そのために、集中力をつけて五十分授業でも、しっかり集中して勉強しようと思います。そして 

勉強を楽しむ事が大事だと思います。 

 そして最後に三つ目は、集団行動です。大切なのはまず身だしなみをきちんと正すことだと思います。 

中学校では制服に変わって、制服の着方や髪型などが定められています。それをちゃんと守ることが大 

事だと思います。そして、もくもく清掃、もくもく移動です。このもくもく清掃、もくもく移動は笹中 

独自のもので、笹中全体がそれに取り組んでいかないといけないから、自分はしっかり黙々と静かに清 

掃、移動をしていく事が大切だと思いました。 

 このように、中学生として大切だと思う事は、しっかり守っていこうと思いました。そして、中学生 

として堂々としていられるようになろうと思いました。 

 

 

１－３ 宮村 唯都 

 怒られたり、注意されたりしたら「最悪」や「嫌やなぁ」など思ったりしてしまいます。でも、それ 

は自分のためだと思うと、素直に返事をして、次からは気を付けようと思えることが一番大切だと思い 

ます。 

 保体委員に立候補しましたが、体育が苦手です。だからその分、委員で頑張れたらと思いました。苦 

手なことに挑戦することも大事だなぁと私は思いました。なぜなら、苦手なことをずっとそのままにし 

ておくと、いざという時にできなかったりして、後悔することがあるかもしれないからです。でも、私 

は苦手を得意にすることは、難しいです。だから、苦手なことに挑戦してできるようになることは、と 

ても大切だと思います。 

 部活では、一生懸命取り組めて、やりがいのある部活に入りたいです。なぜなら、中学校は小学校と 

違って三年間しかないので「三年間やってて良かった。」とか「三年間楽しかったなぁ。」と思えるよう 

な部活を探したいと思います。 

 勉強では、授業で発表できるように頑張りたいです。小学校とは環境もクラスも違って、発表しづら 

いと思いますが、その日のうちに復習、予習をして自信をもって発表できるようにしたいです。 

 委員でも部活でも勉強でも、怒られることや注意されることはあるけど、それは優しさだったり、自 

分のためだったりするので、これからは徐々にそう思えるようになりたいです。 

 

 

１－３ 千葉 俊也 

 僕は中学生になって、三つの不安、二つの楽しみがありました。 

 一つ目の不安は、勉強がみんなに遅れずについていけて、かつどのくらい勉強が難しいのかが不安で 

した。二つ目は、部活に入ってそれが本当に楽しいのか、自分の好きな部活があるかが不安でした。三 

つ目は、自分が本当に大人になれるのかなと思っていました。いざ中学生になってみたら、なんか分か 

らないけど、大人になれる気がしてきました。これが三つの不安です。 

 楽しみにしていた事の一つ目は、クラス替えです。中学校に入って、最初のクラス替えなので楽しみ 

でした。二つ目は部活で友達と楽しくできる事が楽しみでした。 

中学生になって、いろいろ小学校の頃とは変わってくるけど、それに対応していきたいです。あと、 

中学生は短いけど、自分の入りたい部活もあるから、それに向けても頑張りたい。中学生になっていろ 

んな不安とか楽しみなこともあるけど、今は中学校に入ったばかりで不安の方が多いけど、卒業する頃 

には「楽しかったな。」と思えたらいいなって思います。 

中学生になって、部活が一番の不安で、どんな練習をするのか、先輩後輩の関係はどうなのか、はた 

して最後まで続けられる部活はあるのか、不安に思っています。また、「中間テストはどんな感じでやる 

のかな。」と思ったり、「勉強はどれくらいの量がでるのかな。」と思ったり、「行事はどんなのがあって、

どんな事をするのかな。」と思っています。 

中学生になってまだ全然時間はたってないけど、いろんなことにチャレンジしたいです。 


